



Pedro J. García Martínez
Óptica Azpilicueta (Navarra)

“EN UN FUTURO, ME IMAGINO QUE, CON LA ENTRADA DE NUEVOS MATERIALES EN EL MUNDO DE LALENTE OFTÁLMICA, TENDREMOS APLICACIONES EN EL MÓVIL CON LAS QUE PODREMOS CAMBIAR EL COLOR DE NUESTRAS LENTES O, INCLUSO, LA GRADUACIÓN DE NUESTRAS GAFAS”

Pedro J. García Martínez es gerente, óptico optometrista y audioprotesista de Óptica Azpilicueta, en la ciudad de Pamplona. *“Mi profesión, uno de mis hobbies y el lugar donde paso mi día a día, me vino de rebote. Yo iba para ingeniero industrial, pero ya sabemos lo caprichoso que es el destino. Mi hermano Esteban trabajaba en Hispano (fabricante de lentes), y mi cuñada Vanessa tenía una óptica. Ellos me animaron, por mi don de gentes, a darle una oportunidad a esta profesión, y la verdad es que acertaron. Esta profesión combina lo técnico con lo humano. Y, si a esto le sumamos la moda, la formación continua, el emprendimiento, la posibilidad de viajar a ferias, congresos o, incluso, trabajar en otras comunidades o países, afirmo que para mí la profesión de óptico es una experiencia muy enriquecedora y divertida”*, nos cuenta Pedro J. García.

Preguntado acerca de las principales demandas de su clientela, este óptico optometrista asegura que *“es una atención personalizada, encontrar el producto que satisfaga sus necesidades, tanto visuales como estéticas, y tener una experiencia de compra positiva”*. Para ello, considera, es clave *“la profesionalidad de todo el equipo, la gran variedad de marcas y modelos de gafas, trabajar con diferentes proveedores de lentes oftálmicas, lentes de contacto y/o audífonos, para aprovechar las mejores características de cada uno. Y, si todo esto lo hacemos con una sonrisa, pues misión conseguida”*, explica.

Quizás por ello, no duda en afirmar que su especialidad es *“descubrir las necesidades que los pacientes tienen, sin que ellos mismos se hayan dado cuenta de ello”*. No obstante, *“nosotros somos los expertos, conocemos los productos y los beneficios que se pueden tener al usarlos. Esto para mí nos diferencia. No dispensamos productos, ofrecemos soluciones personalizadas”*.

Respecto a los cambios de la profesión en los últimos años, este óptico de Pamplona enumera unos cuantos. *“Somos mucho más profesionales, tenemos mucha más formación, disponemos de herramientas y aparatos que hacen más fácil y preciso nuestro trabajo, y las soluciones ópticas y auditivas de las que disponemos actualmente proporcionan al paciente mayor calidad que antes”*, asevera.

Unos cambios que también se han visto reflejados en las novedades y adelantos de la profesión. Y así lo ve nuestro entrevistado: *“Todos los años hay novedades en lentes oftálmicas, avances en contactología y nuevas herramientas y aparatología que nos hacen más profesionales y más precisos a la hora de mejorar la visión de nuestros pacientes. Si tuviera que destacar una, las lentes/lentillas de control de miopía serían para mí el avance que más impacto hemos tenido en estos últimos años. La miopía es considerada una pandemia y, que a día de hoy podamos ralentizar su crecimiento, es algo muy positivo para la sociedad”*

En relación al futuro, *“me imagino que, con la entrada de nuevos materiales en el mundo de la lente oftálmica, tendremos aplicaciones en el móvil con las que podremos cambiar el color de nuestras lentes o, incluso, la graduación de nuestras gafas”*, concluye. ■